

Offener Schreibbrief von Lizzie Hanstengel.



No. 19. Well, mer hen wider emol die Beizener-Tietzcher ins Haus gehabt un ich hoffe, daß fell das letzte mol gewese is. Dies-mol war der Phil, was mein Husbond is, den ganze Dag heim gestanne un for den Wiesen is er auch schön saumer gewese.

müsse, dann gehn ich mit." Se hot gefickt wie alles, awover ich hen mein Jüdel schon rettig gehabt un besohre daß se ihren Breith wider gefunne hot, hen ich se zu die Dohr enaus buchiert un hen se am Schlafftische genomme un jin mit se an die Stritt.

Lizzie Hanstengel

Der „Postillon von Longjumeau“.

Eine hübsche Geschichte aus dem Kriege von 1870, die bald nachher bekannt wurde, frisch Victorin Jonicres in seinen „Notizen eines Mäufers“ im Pariser „Gaulois“ wieder auf. Es handelt sich um die bei uns immer noch beliebte Oper von Adolphe Adam: „Der Postillon von Longjumeau“.

Wides Zeichen.

Als die Admirale Evans und Schley beide zum Dienst am Light-house Board abkommandirt waren, welcher im Schatzamt's Department der Bundeshauptstadt zusammentritt, trug der farbige Portier eines Morgens, sowie Schley eintraf, diesem eine Bitte vor.

Die Erholungsreise.

„Wie ich mich auf diese Reise freue,“ sagte Mr. Weaver zu seiner eben eintretenden Gemahlin. „Seit vier Jahren die ersten Wochen Erholung! Und diese in Fairview verbringen zu können — es ist herrlich! Donnerstag reisen wir!“

„Was sollen wir thun, Frant?“ fragte Else schluchzend. „Dein Papa hat kein Recht, unser Beide Leben unglücklich zu machen,“ entgegnete der Gefragte.

ihre eigenen Nerven wirken muß. Um 3 Uhr Nachmittag ist die Sprechstunde angelegt. Der Patient, der ein dunkles Ähnen hat, daß auch noch andere Leute so gefehlt sein werden, den Herrn Professor aufzusuchen, besteigt mit natürlicher Schlauchheit schon um 2 Uhr einen Wagen, so daß er pünktlich um 3 Uhr in dem eleganten Besten von Berlin landet.

Sprechzimmer zum Wartezimmer in kleinen Zwischenräumen. Eine Viertelstunde wird durchschnittlich von jeder Consultation in Anspruch genommen. Die abgefertigten Patienten werden dann durch einen direkten Ausgang abgehoben, kehren aber jumeilen noch in das Sprechzimmer zurück, wo die Angehörigen harren.